

An alle  
Mitglieder/innen der  
Karateabteilung im TV Haldenwang

Infobrief 25



## Regio-Cup 2018 in Langenau

15.07.2018

空手道

Super Erfolg für unsere Karateka am Regio-Cup in Langenau am 07.07.2018



v. l. Cindy Wolf, Patrick Wölfle, Lukas Reichart, Julian Schiele und Emily Nachtweih

**Emily Nachtweih**  
2. Platz in Kata Einzel  
2. Platz Kumite Einzel

**Patrick Wölfle**  
2. Platz in Kata Einzel

**Julian Schiele**  
3. Platz in Kata Einzel  
3. Platz Kumite Einzel

**Lukas Reichart**  
3. Platz in Kumite Einzel

**Cindy Wolf**  
4. Platz in Kata Einzel

# Herzliche Gratulation



### Sommerfest und Radtour am 14.07.2018

Tolles Wetter und tolle Stimmung begleiteten unsere Radtour und das darauffolgende Sommerfest.

33 Fahrradfahrer/innen und über 50 Teilnehmer/innen beim Grillen, sorgten für einen schönen Samstagnachmittag.

Vielen Dank an Jürgen Greger für die gesamte Organisation.

Ebenso an „Fidel“ für die Organisation der Radtour und an unsere Grillmeister Thomas und Werner.

Ein großes Dankeschön an die Salate- und Kuchenhersteller.

Mit freundlichen Grüßen

R. Lowinger  
TV Haldenwang  
Karateabteilung